

L'arthrite en Ontario – Lettre au (name of party)
Courriel envoyé le 4 février 2025

Lettre de la part du comité ACE (*Arthritis Consumer Experts*)

Cher candidat aux élections,
Chère candidate aux élections,

En Ontario, la collectivité des personnes atteintes d'arthrite représente une part importante de la population.

L'arthrite touche plus de 2,3 millions d'électeurs ontariens. Il existe plus de 100 formes d'arthrite et, malgré l'idée fausse qu'il s'agit uniquement d'une maladie affectant les personnes âgées, la moitié des Ontariens atteints d'arthrite ont moins de 65 ans. L'arthrite est la principale cause d'invalidité en Ontario et représente un fardeau économique important lié aux coûts directs des soins de santé et aux coûts indirects pour l'économie liés à la perte d'emploi, aux congés de maladie et à l'absentéisme.

À la veille des élections provinciales du 27 février prochain, le comité ACE (*Arthritis Consumer Experts*) demande aux partis politiques et aux candidats en lice aux élections de partager leurs points de vue sur la façon de répondre aux besoins d'un résident sur six souffrant d'arthrite en Ontario (voir [le questionnaire](#) ci-joint).

La prestation des soins de santé est l'enjeu le plus important cité par les électeurs de l'Ontario en vue des élections provinciales du 27 février prochain. La façon dont les personnes atteintes d'arthrite accèdent aux soins de santé et les reçoivent varie considérablement d'une région à l'autre de l'Ontario, particulièrement dans les communautés rurales et éloignées. Un autre obstacle est l'accès en temps opportun aux médicaments novateurs. Actuellement, les critères de remboursement du Programme de médicaments de l'Ontario exigent que le traitement des patients par des médicaments plus anciens et moins efficaces échoue avant de recourir aux médicaments plus récents, ce qui entraîne des retards inutiles dans l'accès aux thérapies les plus appropriées, pour le bon patient, au bon moment. Ces obstacles affectent particulièrement les personnes atteintes d'une forme d'arthrite inflammatoire - comme la polyarthrite rhumatoïde, la spondylarthrite axiale, l'arthrite psoriasique ou le lupus - qui dépendent d'un diagnostic rapide et précis, d'un accès rapide aux rhumatologues et d'un remboursement adéquat, par le régime public d'assurance-médicaments, des médicaments dont ils ont besoin.

Pour traiter et gérer efficacement l'arthrite, le prochain gouvernement élu de l'Ontario doit améliorer l'accès au bon traitement de l'arthrite pour le bon patient, et au bon moment.

Nous attendons votre réponse avec grand intérêt et vous prions d'agréer l'expression de nos salutations distinguées.

Cheryl Koehn, Présidente, comité ACE (*Arthritis Consumer Experts*)
Courriel : koehn@jointhealth.org